



syndicat de la juridiction
administrative

Élections CSTACAA 2014

Résultats

En bref !

▶ Des chiffres :

Nombre d'électeurs : 1331 contre 1245 en 2011

Nombre de votants : 953 contre 846 en 2011

Taux de participation : 71,6 % contre 67,95 % en 2011

Liste SJA : 63 % contre 57,43 % en 2011

Liste USMA : 36 % contre 42,56 % en 2011

▶ Des noms :

◦ Sont déclarés élus pour le SJA :

- Pour le grade de Président : Hervé Guillou et Gil Cornevaux (579 voix)
- Pour le grade de Premier Conseiller : Fabienne Corneloup et Jan Martin (579 voix)
- Pour le grade de Conseiller : Violette Rosemberg et Julien Henninger (579 voix)

◦ Sont déclarés élus pour l'USMA :

- Pour le grade de Président : Muriel Josset et Catherine Fischer-Hirtz (333 voix)
- Pour le grade de Premier conseiller : Marie-Pierre Dupuy et Aurélie Bernard (332 voix)

Merci !

- ▶ **Merci à vous pour votre confiance !**
- ▶ **Merci à nos élus qui viennent de finir leur mandat :**
Danièle Déal, Hubert Lenoir, Eric Rey-Bèthbéder,
Philippe Arbaretaz, Naïla Boukheloua, Gil
Cornevaux, Florence Cayla et Jan Martin
- ▶ **Tous nos vœux de réussite à la nouvelle équipe**
pour défendre vos conditions de travail au sein du
CSTACAA

Equipe de campagne
Directrice de campagne : Fabienne Corneloup
Comité de rédaction des journaux de campagne : le Conseil
syndical et les candidats au CSTACAA
Dessins de campagne : Angèle Obéniche
Graphisme : Hélène Bronnenkant